

さとやま通信

s a t o y a m a つうしん

<Vol.35>

「里山の維持再生ゾーン」の実現に向けて

～市民協働による持続可能なまちづくりのモデルケースとして～

環境にやさしい「バイオトイレ」を設置しました

木津北地区内の活動団体活動地2箇所に「バイオトイレ」を設置しました。

このトイレは、便槽内にオガクズを入れ、微生物が屎尿を二酸化炭素と水に分解し、汚物をためないので悪臭が出ません。電源はソーラー発電を利用し、流すための水も不要なことから山岳地や災害時によく活用されている環境型のトイレで、使用後のオガクズは、農業や家庭菜園などの肥料として再利用が可能です。

今回、設置した場所は、次の2箇所(右図★印付近)です。

- ・北側の活動地(鹿背山中切)
- ・南側の活動地(鹿背山南谷)

バイオトイレを設置したので、散策に来られても安心です。ぜひ、皆さん、「木津北地区」へどんどん足を運んでいただき、機会があれば、この「バイオトイレ」をご利用になってください。



柿の木・剪定講習会をおこないました(1月18日)

鹿背山の柿を育てるネットワーク主催による「柿の木・剪定講習会」がおこなわれ、18人の方が受講されました。

講習会では、松岡会長から「おいしい柿を作るためには、無駄な枝を切って、各枝に十分な日光が当たることで、光合成を高め甘みの多い大粒の柿が収穫できる」と説明がありました。

その後、園内で剪定作業を実践し、受講者の方と交流を深めました。

今後もこの講習会は、毎年おこなう予定ですので、皆さんの参加をお持ちしています。



木津北地区関係イベント情報

鹿背山元気芸術祭を開催します！！

とき 3月21日(土・祝)・22日(日) 午前10時～午後3時

ところ 鹿背山元気プロジェクト ベースキャンプ(鹿背山バス停から徒歩25分)

内容 里山音楽会、里山キッチン、森のピングーム、木のクラフト教室、身近なもので楽器づくり、木のパチンコでアート、枝と陶のネックレス、アルテシカ・ワークショップ、春分の日の夕陽ツアー、富永歌子水彩画展@木津高校の竹ドーム、ワークショップなどの作品展示

その他 詳しくは、きづがわネットのホームページ(<http://kizugawa-net.com/satoyama.html>)又は、市役所に置いているチラシをご覧ください。

なお、会場までは、駐車場がありませんので、バス・自転車・徒歩・タクシーでお越しください。

主 催 鹿背山元気プロジェクト

共 催 NPO法人きづがわネット

協 力 木津川市こどもエコクラブサポーターの会

後 援 木津川市、木津川市教育委員会

協 費 京都府地域力再生プロジェクト支援事業、子どもゆめ基金



木津北地区保全推進室（都市計画課内） ☎75-1222